



- Nota de prensa -

A la atención del medio de comunicación

- Asunto: Subida de tarifas 2026 y balizas buses urbanos

Zaragoza, a 3 de enero de 2026

Desde la sección sindical del Colectivo Unitario de Trabajadores (CUT) en la empresa Avanza Zaragoza, empresa privada que se encarga de la gestión del transporte urbano de viajeros en autobús en la ciudad de Zaragoza, les comunicamos lo siguiente:

La subida de tarifas del año 2026 nuevamente coge con el pie cambiado a Avanza Zaragoza. Hoy día 3 de enero todavía podemos ver autobuses urbanos prestando servicio con las tarifas situadas junto detrás del puesto de conductor sin actualizar, o sea con las tarifas de 2025. Si bien es cierto que este Ayuntamiento conocedor de la medida antipopular que supone la subida del transporte público apura hasta los últimos días del año para comunicar dichas subidas, esto no debería ser un problema para que a día 1 de enero los autobuses salgan a prestar servicio con la pegatina de las tarifas actualizadas, no hay excusa.

También queremos denunciar la nula información proporcionada desde el Ayuntamiento y Avanza, a los usuarios, los cuales desde el día 1 de enero, al ir a validar en el autobús sus tarjetas ciudadanas bonificadas con la gratuidad del transporte público, se han dado cuenta que dichas tarjetas no funcionaban y necesitaban actualizarse, con el consiguiente trastorno, ya que la mayoría ignoraba este hecho, ni sabían dónde debían actualizarla, teniendo que pagar por un servicio que el Ayuntamiento ofrece como gratuito.

Por otra parte, queremos denunciar que, a día de hoy, los autobuses de la flota circulan sin el ya obligatorio dispositivo de pre señalización V16, demostrando de nuevo la desidia y desprecio de Avanza a la seguridad de los usuarios. En ciudades como Madrid, Valencia etc. no solo ya circulan con dichos dispositivos, sino que la empresa ha sacado protocolos e instrucciones de dichos dispositivos a los trabajadores, incluso dotando de uno de ellos a cada trabajador.

Una vez más se demuestra que Avanza tiene barra libre en esta ciudad para hacer lo que le dé la gana sin recibir ningún tipo de sanción por parte de este Ayuntamiento. Lo malo es que, si nada lo remedia, esta empresa va a seguir gestionando este servicio público en esta ciudad, varios años más.



Fdo. Chema Calvo Simón
Coordinador CUT en Avanza